

Voici le temps de l'île aux grands enfants...  
Des grands enfants heureux, des accompagnants gentils,  
A la résidence Pierre et Marie Curie,  
C'est tous les jours le printemps ! (Même si c'est un peu l'automne).  
Oui, le Biau Jardin, c'est le paradis.

Depuis, un certain temps, par ces temps incertains et par tous les temps, nous, les employés des Premières heures en chantier au Pays fait son jardin, nous allons nous promener à Retiers. Vous pensez peut-être qu'on se la coule douce ? Et non ! Accompagnés des résidents de l'EHPAD Pierre et Marie Curie, des résidents du foyer de vie du Bois Macé et d'autres bénévoles nous sommes lancés dans un beau projet : le Biau jardin.

Ainsi, nous changeons de lieu pour un après-midi, un jeudi sur deux, afin de participer ensemble à des ateliers. Que ce soit mettre de la chaux sur des arbres fruitiers, fabriquer des balises pour le Biau jardin ou démonter un bac de fraises cassé. On peut faire tout et n'importe quoi du moment qu'on est ensemble.



Un après-midi jeu de l'oie en équipe, ça plaît à tout le monde non ? Pendant que les résidents s'affrontaient, un atelier peinture de bouteille, en vue d'en faire un jeu de quille, a été organisé. Avant d'enquiller (bon jeu de mot n'est-ce pas ?) sur de la couture de petits sacs pour la création d'un jeu de corn hole.  
« C'était bien de peindre les bouteilles pour faire des quilles. C'était marrant à faire ».

Qui dit Biau jardin, dit jardin, et donc jardinage ! Il nous aura fallu du temps et des efforts pour déplacer la terre pour remplir les buttes de permaculture. Pendant qu'on apportait la terre avec les brouettes, d'autres se chargeaient de l'étaler correctement, sous l'œil attentif de nos aînés. Le processus a été répété deux semaines plus tard avec du composte, pour de plus belles fleurs. Casser les mottes de terre et étaler du fumier et de la paille nous a pris un bon moment !



Mais on ne fait pas que du bricolage ou du jardinage pour le jardin. Par exemple, avant Noël un goûter a été organisé à l'EHPAD, avec de bons gâteaux, en partie, préparés par nos soins avec des légumes du jardin ! C'est également là-bas qu'on est allé réaliser des décorations de



Noël : boules de saule tressées et décorées. En rentrant nous avons continué sur des décors de table utilisés pour le repas de Noël de notre chantier.

Le Biau jardin c'est avant tout du partage et des rencontres, pour des personnes qui n'ont pas forcément la possibilité de voir d'autres gens ou qui sont parfois isolées. « Super, on voit d'autres gens on parle avec eux tout ça. » Et pour ça, c'est tip top ! 😊